

Ressort: Sport

Fußball: Lahm und Neuer in München

München, 31.05.2014, 12:20 Uhr

GDN - Die beiden Fußball-Nationalspieler Philipp Lahm und Manuel Neuer sind aus dem Team-Quartier der DFB-Elf nach München abgereist. Für die beiden Nationalspieler vom FC Bayern München komme ein Einsatz im Länderspiel am Sonntag gegen Kamerun noch zu früh, wie der DFB mitteilte.

Deshalb sei nach Rücksprache mit der medizinischen Abteilung entschieden worden, dass Lahm und Neuer Behandlung und individuelles Training in München mit einem der Fitnesstrainer der Nationalmannschaft fortsetzen. Die beiden Nationalspieler werden am 5. Juni zur Mannschaft von Bundestrainer Joachim Löw zurückkehren, wenn sich das DFB-Team einen Tag vor dem Benefiz-Länderspiel gegen Armenien erneut trifft. Am 7. Juni, dem Tag nach dem Länderspiel, fliegt die Nationalmannschaft von Frankfurt aus nach Brasilien.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-35459/fussball-lahm-und-neuer-in-muenchen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619